

Pourquoi ne pas voir la ruralité autrement?



Le Ministre entouré des bourgmestres concernés

21,5 millions d'euros au bénéfice d'actions de développement rural

Suite à l'appel à projets lancé par le gouvernement wallon, le Ministre de la Ruralité, René Collin a sélectionné 13 Groupes d'Action Locale (GAL) et décidé de financer leurs stratégies. 21,5 millions d'€ seront distribués au bénéfice d'actions de développement rural.

Partenariats locaux

Les GAL sont des partenariats public-privé qui, sur un territoire déterminé, ont pour objectif de mobiliser les habitants des zones rurales, de soutenir la réalisation de leurs idées ainsi que d'expérimenter de

nouvelles méthodes. Ils ont pour effet de créer des liens entre les personnes, de proposer de nouveaux partenariats locaux, de positionner les territoires ruraux face à la globalisation.

On peut citer les exemples suivants: création ou amélioration des réseaux de distribution de produits locaux, développement du tourisme et de la pêche, organisation de visites guidées insolites, interventions dans la construction durable et dans l'accueil en maisons communautaires...

Ce jeudi 29 octobre, le Ministre René Collin était présent à Gesves, au «Pays des Tiges et Chavées», la tige étant le chemin qui suit les crêtes et les chavées, les creux,

situations typiques du paysage vallonné du Condroz. D'où le lieu-dit les Echavées près du cimetière d'Andenne.

Le Ministre a exposé les résultats de son action. Ce sont 1.889.943 € qui seront distribués au profit de trois communes rurales: Assesse, Gesves et Ohey.

Ce montant permettra de créer une plus grande autonomie des exploitations agricoles: bilan en ferme et conseil, brochure de capitalisation, échanges d'expériences, sensibilisation des citoyens et «Agri-Culture», ou conception d'une pièce de théâtre et de circuits de visites d'exploitations.

Ph. Wascotte



MAILLEN

KA52010246/AS-L

Ouverture d'un Alzheimer Café le 16 novembre

L'atmosphère conviviale qui règne à un Alzheimer Café brise les tabous rencontrés par cette maladie, donne aux personnes malades un sentiment d'appartenance, de reconnaissance et d'acceptation, et fournit à leurs aidants proches l'occasion de rencontrer des personnes vivant la même situation.

L'Alzheimer Café assessois est la concrétisation d'un projet initié par Christiane

Marchal, échevine des Aînés et le fruit du travail d'un groupe de pilotage. La ligue Alzheimer a apporté son aide. Il sera inauguré le lundi 16 novembre à 14h à la Maison Communautaire, Ruelle du Pouillu, 7 à Maillen. Il sera ensuite organisé tous les troisièmes lundis du mois, de 14h à 16h, à partir du mois de janvier, à la même adresse.

Ouvert à tous, entrée libre. Info au 0471/08.01.02.